



Estudiantes de dieciocho países La Universidad de Salamanca y el Santander entregan otras 155 becas

Un total de 155 estudiantes de dieciocho países de la América Hispana y España recibieron los diplomas que acreditan su participación en los distintos programas de movilidad internacional correspondientes al curso 2014-2015, auspiciados por la Universidad de Salamanca y Banco Santander, en un acto que ha estado presidido por el rector de la universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, el director General del Santander, José Antonio Villasante Cerro, y el consejero de Educación, Juan José Mateos.

David Arranz/Ical

